
運動会のアンケート結果をお知らせします。 

 

７９世帯配布  ４２世帯回答 

 

 

○運動会についてご意見、ご感想などがありましたらお聞かせください。 

 ・保護者の参加が２名で嬉しかった。（大多数） 

 ・コロナ禍の中でも開催してくれたことが何より嬉しかった。（多数） 

・感染症対策もしっかりされていて、スムーズな進行だった。（多数） 

 ・子どもの成長が感じられた。（多数） 

 ・子ども達の頑張る姿に心が温まった。（多数） 

 ・スムーズな進行で時間的にもちょうどよかった。（多数） 

・友達を応援している姿にも成長を感じた。 

 ・屋外であり、クラス毎入れ替え制なので、保護者の参加が 2 人にしていただけて良か

った。（兄弟関係） 

 ・全員マスクをしているので、人数についてはあまり気にしなくても、特に屋外は良い

のかな・・・と思った。 

 ・自分の子どもの番の時にはその場で立っても良いというルールも柔軟でありとても良

かった。 

 ・体操の時に 3 列で、一番奥に子どもがいて前に背の高い子がいたので定位置から全く

見えなかった。2列や、交互、背の高さなど今後検討していただけたら嬉しい。 

 ・昨年は、前のお子さんとかぶって見えないところもありましたが、今年はバッチリみ

えた。 

 ・ここ数年はコロナ禍で、各クラス毎の競技となり他クラスの子ども達の様子を目にで

きないのは残念だが、子ども達は普段の園での生活の中で大きいクラスの子たちの競

技や演技を見ることができているので、これはこれでコロナが落ち着いても各クラス

毎入れ替え制の開催で良いのかな‥と思った。 

 ・今年は未満児クラスの開催もあり良かった。 

 ・最後にクラス毎の集合写真を撮る時間があったら、各自思い出として持ち帰れたのか

な‥と思った。 

・各年齢にあった競技を考えて下さったおかげで、子ども達も自信をもって活躍できて

いたように感じた。 

・先生方が小道具を作ったり、子ども達が楽しめる内容を考えてくれてありがたい。 

 ・先生方の熱量、子ども達のやる気が伝わり、終始感動した。 

・運動会前に先生からの説明もあり安心して参加することができた。 

・座席指定で、目の前で見られる配慮が嬉しかった。良い写真が撮れた。 

 ・テーマの「カラフル」通り、一人ひとりの個性がとても輝いている運動会だと思った。 

・大人のほうがとても勇気づけられて子ども達の存在がどれだけ大きくて素敵なことか

改めて感じられる運動会だった。 

・先生の日焼け具合と声がかれているのを持て、本当に感謝の気持ちでいっぱいになっ



た。クラスのホワイトボードのメッセージに涙が出た。コロナ禍で親子遠足に一度も

行けなかった学年ですがたくさんの経験をさせていただき、たくましく成長していて

嬉しい。 

・先生方のおそろいの Tシャツも良かった。 

・メダルも良かった。 

・先生方の明確な指示により運動会が行われて、楽しく参加できた。 

・本人の頑張る姿に感動した。たくさん練習したんだろうな‥と背景が見えるようだっ

た。素晴らしい思い出になった。 

・元気いっぱいの子ども達の姿を見て嬉しかった。 

・普段なかなか友達と関わり合う姿を見る機会が少ないので、子ども達が並んでいる時

や待っている時の様子も垣間見られてとても良かった。わが子が意外に照れ屋だとい

うことも知ることができた。 

・時間も短時間だったので子どもが疲れず負担なく参加できて良かった。 

・0，1歳児だけでなく 2歳児も親子で参加できる競技があれば嬉しい。 

・クラス毎の入れ替えで、兄弟のところで時間が空き、一度家に帰らなくてはならなか

ったのが面倒だった。（密を避けるには仕方ないのかもしれませんが） 

・保護者参加が 2名までということをもう少し早く言ってほしかった。 

 

○その他 

・発表会も保護者の参加が 2名だと嬉しい。（多数） 

・今後も（運動会）保護者の参加が 2名だとありがたい。 

・卒園式も両親で参加したい。 

・コロナ禍になり、先生方の負担が増えているのが心配。 

・平日開催という考えもありかと思う。 

・メダルは光るもので子どもは嬉しいが、電池が取れやすくボタン電池だったので誤飲

が心配。 

・内容が盛りだくさんのプログラムだったので、開会式からの簡単な流れを、プログラ

ムに載せてもらえると、撮影するのに助かる。 

・いつか、全クラス通しての運動会がみられるようになればいいな・・と思う。 

 

 

 

＊ この他に職員に対して、労いの言葉もたくさんいただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

お忙しいなか、アンケートのご回答ありがとうございました。 

保護者の方のご意見を、今後の保育や行事に生かしていきたいと思います。ご

協力ありがとうございました。 

 


